2 класс 27.04
Стр 52 упр 10 – хорошее чтение

Записать в тетрадь для правил

Указательное местоимение

This – это

Когда мы говорим про один предмет, мы используем выражение this is …
Например: this is a cat. – Это кот.

Во множественном числе this менятеся на these (эти, хотя в русском языке мы все равно переводим, как «это»)

These are cats. – Это коты.
Артикль:
В английском языке есть такая часть речи как артикль. (В русском языке артикля нет, поэтому нам так сложно усвоить употребление артикля).

Артикль употребляется только перед существительными. Если перед существительным стоит прилагательное, которое его описывает, то артикль будет стоять перед прилагательным (но он все равно относится к существительному).

Пример: a house – дом


A big house – большой дом

Артикль на русский язык не переводится.

Артикль бывает определённый и неопределённый.

Неопределенный артикль: a/ an

A – употребляется перед существительными, которые начинаются с согласной буквы.

An – употребляется перед существительными, которые начинаются с гласной буквы.

Неопределённый артикль употребляется только с существительными в единственном числе (потому что в древнем английском языке это слово означало «один») и только с существительными, которые можно посчитать поштучно (они называются исчисляемые. Например, мы можем сказать «один кот», значит, перед существительным «кот» можно употреблять a/an. Но мы не можем сказать «одна вода», поэтому перед существительным water (вода) a/an не употребляется).
Определенный артикль the употребляется с любыми существительными, в единственном и множественном числе. На русский язык не переводится.
